

Entre el 29 de julio al 14 de agosto de 2025, la Universidad Austral de Chile realizará el primer proceso de admisión para los ingresos especiales 2026, los que permiten a estudiantes con trayectorias y cualidades diferentes acceder a la UACH, utilizando instrumentos de evaluación y selección complementarios a la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES).

La Directora de Estudios de Pregrado UACH, Dra. Scarlett Hernández, destaca que "las y los estudiantes que ingresan a la universidad a través de admisión especial contribuyen a la formación de una comunidad universitaria más diversa, inclusiva y preparada para enfrentar los retos del futuro, reconociendo el mérito y el potencial que cada estudiante demuestra en su postulación, valorando, además de su trayectoria académica, las diferentes experiencias, habilidades, junto con el esfuerzo y talento en diversas áreas".

Este año, todas las carreras participan de este pri-

UACH comenzó primer proceso de admisión para los ingresos especiales 2026

Este año todas las carreras participan de este primer proceso con una o más vías de ingreso especial.



Más información en <https://www.uach.cl/admision/ingresos-especiales>

mer proceso con una o más vías de ingreso especial. La

idea es permitir que estudiantes, aun cursando cuar-



to año medio, puedan postular entregando los antecedentes correspondientes a cada vía de ingreso según lo establecido en la normativa vigente de la universidad, información que está publicada en la página web oficial. Además, la postula-

ción se realiza a través del portal de admisión especial, permitiendo que postulen estudiantes de distintas regiones del país.

La Jefa del Departamento de Admisión y Matriculas UACH, Yasna Barrientos, destaca que, por medio del uso de la admisión especial, más de 350 estudiantes se matricularon este año 2025 tanto en carreras de Valdivia como de la Sede Puerto Montt. "Esto refleja el compromiso de la institución en valorar la trayectoria y cualidades que enriquecen nuestra comunidad universitaria con presencia en la zona sur austral", dice.

Cabe recordar que la Universidad Austral de Chile cuenta con 64 carreras UACH, de las cuales 47 se dictan en Valdivia.



Las y los estudiantes que ingresan a la universidad a través de admisión especial contribuyen a la formación de una comunidad universitaria más diversa, inclusiva y preparada para enfrentar los retos del futuro"

Dra. Scarlett Hernández,
Directora de Estudios de Pregrado UACH